

Senioren für Senioren Reinach BL

Jahresbericht 2014 der Präsidentin, Rosmarie Meyer

Vorstandssitzungen

2014 haben wir uns zu 7 Sitzungen getroffen. Prioritäre Themen, wie die Vorbereitungen der jeweils bevorstehenden Veranstaltungen sowie zukunftsorientierte Anliegen, beschäftigten uns.

Ein wichtiger Teil waren und werden auch in Zukunft, die Informationen aus dem Vermittlungsteam sein. Die daraus erfolgten Diskussionen helfen uns, Wege zur Verbesserung unserer Dienstleistungen zu finden.

Das Vermittlungsteam engagierte sich sehr, um möglichst alle Anfragen für Hilfeleistungen und Anliegen der Helfenden rasch und unbürokratisch zu erledigen. Jede der 6 Vermittlerinnen führte während ihres Einsatzes unzählige Gespräche. Diese beinhalten oft viel mehr als nur Vermittlungen zwischen Hilfesuchenden und Helfenden.

Ich bin stolz darauf, dass es dem Team immer wieder gut gelingt schwierige Aufgaben souverän zu lösen. Sie nehmen sich Zeit mit den Anrufenden auch einfach zu plaudern, sind sie doch oftmals die einzigen Bezugspersonen an einem grauen Tag. Auch dies ist eine wichtige Aufgabe des Teams.

Aktivitäten

Im Februar wurden wir von KVbl Reinach angefragt, ob wir wieder an einer, im Sommer statt-findenden **Sozialwoche**, mitmachen würden. Unsere Mitglieder erhielten so wieder Gelegenheit an verschiedenen Computer-Kursen teilzunehmen.

Es war uns gelungen eine weitere KV Klasse zu gewinnen, die als Projektauftrag ein Internet Café für Seniorinnen und Senioren erarbeitete. Im September startete das Internet Café! An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle die mitgeholfen haben: den SponsorInnen aus unserm Mitgliederkreis, der Raiffeisenbank Reinach, der Flowtec, Endress und Hauser AG, dem Generationen Park, der evangelischen Kirchgemeinde für Gastrecht und Support und der Klasse 12f mit ihrem Projektleiter Matthias Gloor. Mehr dazu entnehmen Sie dem Bericht über das Internet Café.

An der Mitgliederversammlung vom 8. April 2014 konnten wir allen anwesenden Fahrerinnen und Fahrern die ersten **Parkkarten** der Polizei Reinach und des Roten Kreuz Baselland übergeben, eine wichtige und gute Neuerung für alle unsere Autofahrer.

Auf Einladung der **Drehscheibe Aesch Peffingen** tauschten wir im Mai unsere **Erfahrungen** aus. Diese Zusammenkünfte sind ein erspriessliches Geben und Nehmen für unsere Vereine.

Zu einem ganz wichtigen Austausch treffen sich Organisationen mit Schwerpunkt Altersfragen an der 2x jährlich statt findenden **BEAG Sitzung.** Diese wird organisiert durch Frau Caroline Hickel, unserer Bezugsperson in der Gemeinde.

Am **Helfertreffen** im November gab uns Monika Kubik zum Thema "Warum jetzt plötzlich – Schwierige Situationen" einige wertvolle Tipps. Mehr dazu lesen Sie im Bericht zum Workshop.

Im zweiten Teil konnten verschiedene Anliegen der Helfenden angesprochen und diskutiert werden. Am Apéro bot sich Gelegenheit zu persönlichen Gesprächen.

Wir wurden am 1.10. zur Arbeitstagung des Kt. Baselland " Wohnen im Alter" eingeladen und am 21. November konnten wir am Anlass der Alterskommission für uns werben.

Kurz vor Jahresende gelang es uns, unsere **neue Webseite**, gestaltet unter Mithilfe von Chin Quang Ly, Fachmaturant am KVbl Reinach, aufzuschalten.

Mit Frau **Annie Doppler**, konnten wir ein neues Vorstandsmitglied gewinnen. Sie hat die Charge Internet Café übernommen. Wir freuen uns, wenn Sie unsere **Wahlempfehlung** an der Mitgliederversammlung bestätigen werden.